

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

31.08.99

Se comprometió a derrotar la pobreza en Canela  
**EN UN 20% AUMENTARÁ LA INVERSIÓN PÚBLICA EN EL  
GOBIERNO DE LAGOS**

Su objetivo de destinar mayores recursos donde hay más pobreza para alcanzar un crecimiento con mayor equidad, expresó hoy el candidato presidencial, Ricardo Lagos, en Canela. En el marco de su gira por la Cuarta Región, el abanderado encabezó un encuentro con los habitantes de la zona en la Plaza de Armas de la localidad, donde Luis Carvajal, presidente de la Asociación Gremial de Comuneros del Choapa, planteó algunas demandas de su sector.

“Cuando digo que vamos a tener un gobierno para que Chile crezca con igualdad es porque queremos tener un gobierno que invierta donde hay más pobreza” afirmó Lagos en una de las tres comunas más pobres del país. Recordó que cuando fue ministro de Obras Públicas, se invirtieron mil millones de pesos en alcantarillado y dijo que lo mismo debe hacerse en Combarbalá, donde también es preciso pavimentar el camino hacia Illapel y, desde ahí a Petorca. Toda esta ruta interior, igual que otra desde Ovalle a Petorca (pasando por Combarbalá e Illapel), “implica una visión de país, una visión para derrotar la pobreza” comentó y explicó que la suya consiste en destinar más dinero a educación, salud e infraestructura.

El abanderado ejemplificó con la cartera de Obras Públicas, la que mientras lo tuvo como titular realizó importantes tareas. Contó que ayer, en Santiago en medio de las inundaciones, constató en terreno el resultado de trabajos como el de la Quebrada de Macul. Allí se instalaron contenedoras para impedir una avalancha como la de 1993. “Ese es el criterio que tendré como presidente” y expresó que durante su gobierno los volúmenes de inversión pública se incrementarán en un 20%.

Sobre los problemas que todavía persisten con las lluvias en la capital, aseguró que “se está pagando por lo que no se ha hecho durante décadas”.

Lagos aclaró que el financiamiento para concretar sus ideas, provendrá de la recuperación de los niveles de crecimiento (6% a 7%), del combate a la evasión tributaria (actualmente asciende a 4 mil millones dólares), de una mejor utilización del gasto y de otros proyectos que se pueden discutir, pero “no se puede mantener los niveles de injusticia que existen hoy”.

Agregó que debe debatirse el origen de los fondos, en respuesta a una pregunta por el 10% de Codelco que reciben las Fuerza Armadas, pues “el



**Lagos**

Congreso Nacional debe resolver cuál es el nivel de presupuesto y la cantidad de recursos que se necesitan en educación, salud, poder judicial, administración, vivienda, infraestructura y defensa”.

Explicitó que no deben haber cantidades predeterminadas y que no le parece adecuado el sistema de finanzas públicas actual.

Con relación a la mesa de diálogo que se realizaba a mediodía en Santiago, el candidato dijo que le desea éxito.

Junto con el senador Jorge Pizarro (PDC) y los diputados Adriana Muñoz (PPD) y Joaquín Palma (PDC), Lagos continuará hoy su recorrido por Combarbalá y Montepatria. Mañana estará en Tongoy, La Serena y Coquimbo.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**